



Traurig nehmen wir Abschied von

Joy Matter

der ehemaligen Grossrätin, Gemeinderätin und Schuldirektorin der Grünen Freien Liste (1989 bis 1996). Joy hat die Stadt Bern geprägt: sie setzte sich besonders für Bildung, Integration, Gleichstellung und soziale Gerechtigkeit ein. Ihre Arbeit trug wesentlich zur Verankerung grüner und sozialer Werte in der Berner Stadtpolitik bei.

Auf kantonaler Ebene erwirkte Joy Matter als Grossrätin die Einführung einer Gleichstellungsfachstelle. Als Präsidentin der Ausländerkommission der Stadt Bern, 1990–1997 engagierte sie sich bereits Anfang der 90er Jahre für das Recht auf Bildung für Kinder von Saisonniers.

Joy Matter hat Bern geprägt, ihr Engagement für eine soziale und grüne Stadt wird fehlen. Wir sind sehr traurig, doch wir werden Joy dankbar in Erinnerung halten und ihre Werte weitertragen.

Wir drücken der Familie und den Freund*innen von Joy unser tiefstes Beileid aus.

In Dankbarkeit und Anteilnahme
Grüne Freie Liste Bern und Grünes Bündnis Bern